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Atelier Descontinuado, Por quê?
Pessoal, boa tarde!

Tenho uma dúvida, alguém sabe dizer porque a InterSystems descontinuou o Atelier? Só porque foram criadas as
extensions para o VsCode? Alguma falha grave de segurança? Pelo que parece, o VsCode utiliza as mesmas
APIs que o Atelier utiliza. 

Pergunto pois o Atelier nos dá suporte aos Wizards de criação dos Adpters, suporte ao BPL que é uma mão na
roda para quem trabalha com Interoperabilidade, e com o VsCode é necessário a criação de snippets para termos
algo parecido com os Wizards, do qual, por ora, acho um pouco incômodo de ter que ficar criando um a um.

Enfim, Se alguém souber o motivo e puder me esclarecer, desde já agradeço!
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